

すくらむ



柏市青少年相談員



<https://www.kashiwa-soudanin.org/>

柏市 相談員

No. 89
(第20期5号)

【編集発行】
柏市青少年相談員
連絡協議会・広報部

【事務局】
柏市教育委員会
生涯学習課
04 (7191) 7393



日頃より、青少年相談員活動にご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。

令和3年度も新型コロナウイルス感染拡大の影響で活動を縮小したため、皆さんに楽しい活動を通してお会いする機会が制限されました。しかし、今回の紙面で紹介していますイベント並びに冊子発行で楽しさを伝える事ができたと思っております。皆さんの満面の笑顔が目に見えます。笑顔は自分も相手も幸せにするパワーがあります。

季節の花が足元を飾る頃、輝いている皆さんにお会いしたいです。

第20期の青少年相談員はこの3月いっぱいまで終わりを迎え、第21期へとバトンを渡します。

3年間、誠にありがとうございました。

今後も青少年相談員活動にご協力よろしくお願い申し上げます。

会長 中川 早苗





11月28日開催

『 謎解きウォークin柏の葉 はらぺこチーバくんを救え! 』

新型コロナ感染拡大を背景に、不本意ながら第36回・第37回と2年連続でオーバーナイトハイクは中止となりました。

新型コロナにより子どもたちの楽しみが何もかも阻害される中で、私たち相談員だからこそ安心・安全に企画出来るイベントがあるのではないかと考え、今年は三密を避ける形で屋外での謎解き+イベントブース体験を開催致しました。

全く初めてのイベントを一から企画する為に試行錯誤しましたが、442名の子どもたちに参加いただき、久々にみんなの元気な笑顔に会う事が出来ました。

第20期メンバーで迎える最後のイベント、大成功で終わる事が出来て感無量です!

夏のつどい部長 高橋 裕馬

全てのブースをまわって、
謎解きとアトラクションにチャレンジ!
謎が全て解けたらゴールに向かい、
最終謎解きにチャレンジ!!



水鉄砲射的

水鉄砲で的をすべてたおせ！



スナッグゴルフ

目指せホールインワン！



ストラックアウト

一球入魂！全力投球！！



缶蹴り

距離を定めて蹴り飛ばせ！





キープキープキープ

その場で足踏み！大きな音を途切らせるな！！



キープキープキープ

その場でドタドタと大きな音を立てて足踏みしよう！

80点以上
キープ



千羽鶴折り

祈りを込めて！

千羽鶴折り

祈りを込めて千羽鶴を折ろう

千羽鶴をひとり一羽折る



モルック

倒せ！
チーバくんスキttl！！

モルック

1回5回モルックを投げられる

倒れたスキttlが全て得点になる

チーバくんスキttlはボーナスポイント20点！

スキttlほど重傷ポイントチーバくんお祝い

30点
人数分



ゴール

チーバくんにおいしいものを届けられました！

最後の謎の砦

最後難問！ヒントをもとに謎を解こう！！



謎解きウォーク in 栢の葉

はらへこチーバくんを救え！

最後の謎の砦

今年みんなのおうちが舞台！

おうちで チャレンジしてくれたみんなを紹介



**牛乳パックで
簡単コマ作り
逆井中学区**

**「よく回るコマ」と
「ぶんぶんコマ」で
楽しく遊ぼう！**



**誰でも簡単！
ミサンガ作り
富勢中学区**

**願いがかなうかな？
新年に合わせて、
おうちでミサンガを
作ろう！**



**スクイーズ
西原中学区**

**色々なものを風船に詰めて感触
を楽しみました。ストレス発散
出来るはず！ぜひ挑戦してみて
くださいね！**



**火おこし体験
田中中学区**

**火おこし体験の様子をわ
かりやすく動画にしまし
た。おうちでわんぱくこ
どもまつりのパンフレッ
トを是非ご覧ください！**



**ボール遊び
柏の葉中学区**

**運動不足も解消！
レベル1～10まで
クリア目指せ！**



**バウンドピンポン
豊四季中学区**

**使うカップは
なんでもO.K.！
みんなでおうちで
バウンドピンポン☆**



**作ってみよう
バルーンスライム！
柏第三中学区**

**どこまで膨らむか
挑戦だ！**



**糸かけまんだら
光ヶ丘中学区
土中学区、柏中学区**

**とてもキレイなので色んな人に
作ってプレゼントしました！**



毎年恒例の「わんぱくこども祭り」ですが、今年はコロナに負けるな特別編として「おうちでわんぱくこども祭り」を小学校を通じてお届けしました。冊子に掲載のQRコードを読み取ると、コマ作り、プラ板アクセサリー作りなどの工作系や、ケーキ作り、うどん作りの料理系などなど20以上の楽しい動画を見ることができます。

寒い冬を、ご家族でワイワイ楽しく過ごしてもらいたいとの想いで、青少年相談員が心を込めて作りました。ぜひおうちでわんぱくこども祭りを体験してください。

こどものつどい部長 川島吉章

学区活動紹介

柏の葉中学区 ～早朝ラジオ体操～

夏休みの8月23～27日、柏の葉キャンパス駅近く「かしわのはらっぱ」で早朝ラジオ体操を開催しました。毎回100名以上の小学生が集まり、好天にも恵まれ、気持ちのいい汗を流しました。体操カードに毎日スタンプを押し、最終日のごほうび、クジ引き抽選会も大盛り上がり。夏の風物詩として、学区恒例行事にしていきたいと思えます！



豊四季中学区 ～うどん&しめ縄作り～

12月19日新富近隣センターにて、柏第二小、旭小の5・6年生15名で「うどん作り&しめ縄作り」を開催しました。例年ならば試食まで行うのですが、今回はうどんを切って持ち帰り、ご家族で食べてもらう形を取りました。うどんをこねて寝かせてる間に、お正月のしめ縄作り。子ども達の笑顔満点でとても楽しいイベントとなりました。



柏第四中学区 ～書初め教室～

12月24日名戸ヶ谷小、柏第八小の子どもたち45名を対象に書初め教室を開催。冬休み初日とあって、朝から元気いっぱいの笑顔を見せてくれました。3名の講師と共に慣れない筆と向き合いながらも一枚一枚仕上げていました。今回は2年ぶりの開催となりましたが、継続して子どもたちと触れ合える機会を提供して参ります。



光ヶ丘中学区 ～21世紀森のハイク～

12月12日(日)光ヶ丘小学校から21世紀の森と広場へと歩きながら町探検する「21世紀森のハイク」を実施しました。往復約10kmと長い道のりでしたが、参加した小学生は全員完歩し、達成感が満ちあふれていました。「楽しかったあ～」「疲れたあ～」と様々な感想もあり、あっという間の時間でしたが、大満足の歩行でした。



田中中学区 ～ホタル鑑賞会～

田中中学区では、7月にホタル鑑賞会を開催しました。田中小・田中北小・花野井小の教室をお借りし、児童や先生方にホタルを間近で観ていただきました。初めて観るホタルに感激する様子もみられました。コロナ禍でイベントが出来ない状況が続いていますが、少しでも子どもたちに喜んでもらえることができれば嬉しいです。



沼南4学区(大津ヶ丘・風早・高柳・手賀) ～花火について学ぼう～

1月23日、高城煙火店様の協力の下、小学生を対象に開催しました。コロナ感染者数急増のため、模擬玉で作る貯金箱の材料配布と展示になりましたが、楽しんでもらうことができました。後日、子どもたちが書いたメッセージを花火玉に貼り、サプライズ花火で打上げました。みんなの願いが叶いますように！



お知らせ

千葉県青少年相談員全体会が、12月から1月までの期間配信にて行われました。内容は、千葉県青少年相談員連絡協議会会長及び千葉県知事より挨拶、功労者表彰、その後令和2年度の事例発表となり、柏市も発表市の一つに選出され、ホタル観賞会や手賀沼ウォーク、花火大会などの紹介をいたしました。

また、12月12日(日曜日)には、東葛飾地区課題研修会がZoomでの配信形式で開催されました。東葛6市(松戸・野田・流山・柏・我孫子・鎌ヶ谷)の活動報告が行われ、柏市は「謎解きウォーク開催」と「おうちでわんぱくこども祭り冊子発行」を中心とした発表をいたしました。難しい時勢の中でも相談員同志で頑張っていこうという思いを再確認できた貴重な研修会となりました。



編集後記

第20期のすくらむは今号が最後です。新型コロナウイルス感染拡大の影響を多分に受けてしまいましたが、第21期も引き続き青少年相談員の活動にご協力賜りますようお願い申し上げます。(編集長 光ヶ丘 鳥羽)